

Lucha en Miami por no ser extraditado Orlando G. Vázquez

Acúsanlo de participar en la muerte de Cossío

MIAMI, julio 21. (AP).—Orlando García Vázquez, quien ha negado que tenga la menor relación con el asesinato del señor Alejo Cossío del Pino, en La Habana, el 12 de febrero, ha iniciado una lucha judicial para impedir que el Gobierno de Cuba lo extradite. Las autoridades norteamericanas de Inmigración arrestaron a García Vázquez el viernes, y anuncian que en breve se celebrará la vista del caso. No han fijado la fecha.

El joven cubano llegó a Miami en marzo. Su defensor logró un hábeas corpus en la Corte Federal de Distrito, la cual por ello intervendrá en el procedimiento de la Oficina Inmigratoria. García Vázquez declaró aquí recientemente que tiene el propósito de enviar a la policía cubana una declaración personal, negando toda participación, directa o indirecta, en el asesinato de Cossío del Pino, ex Ministro de Gobernación. Por el crimen ya hay cuatro encarcelados en La Habana.